

Ja, so lange noch in Christen Tempeln
Der Gesang die Herzen heben kann,
Wird das Lied der Treue nie veralten,
Weil's den frommen Sanger nur begeistern kann.

Ja, so lange noch die Erde Leiden,
Herbes Schicksal unter die Bewohner theilt,
Wird das Lied des Trostes nie vergessen,
Weil's den schwachen Glauben fest zu stugen eilt.

Ja, so lange noch die Bosheit triumphiret,
Und der Uebermuth die Unschuld qualt,
Wird das seelenvolle Lied den Muth erheben,
Weil's den Geist mit Gottvertrau'n beseelt.

Ewig will ich denn an Gottes Liebe halten,
Wenn mich Alles, Alles auch verlast.
Denn, wer nur den lieben Gott last walten
Bauet nie auf Sand, — baut felsenfest. —

Joh. Gottfried Bchaler.